

COMMUNIQUÉ DE PRESSE LE 8 JANVIER 2020

BABEL LANCE LES ARCHITECTES DE BABEL, SON OFFRE DE DESIGN ARCHITECTURAL

ARCHITECTES DE BABEL

L'agence Babel a renforcé son offre design en recrutant en novembre dernier, Christian de Bergh au poste de Directeur du design, associé; Christian était auparavant le Directeur Général de Dragon Rouge Identité & Architecture.

Convaincue de la place du design des lieux dans le langage des marques et dans leur capacité transformative, Babel lance aujourd'hui Les Architectes de Babel, son offre de design architectural dédiée aux lieux de vie, de travail et de commerce.

Christian de Bergh a dirigé depuis plus de 25 ans de nombreux programmes de design architectural pour des marques comme Relay, E.Leclerc, Carrefour, Auchan, Samsung, SFR, Europcar, Crédit Agricole, L'Oréal Professionnel, Club Med, Courtepaille, Del Arte ou le Musée Olympique à Lausanne.

En lançant Les Architectes de Babel, l'agence, aguerrie au branding des marques à l'expression spatiale puissante, comme Paris Aéroport ou Paris La Défense, pousse plus loin avec toutes les dimensions du design architectural.

Les Architectes de Babel ont signé leurs premiers clients avec le Groupe Maisons de Famille et Lagardère Travel Retail France.